



FORMATION D'UN COMITÉ DE SURVIE AVENUE SANTÉ BOIS-FRANCS

Suite à l'annonce du départ de nos médecins, les municipalités participantes DE AVENUE SANTÉ BOIS-FRANCS soit ; Daveluyville, Maddington, St-Clotilde, St-Rosaire, St-Samuel et St-Valère ont par résolution unanime et respective décidé de faire des représentations aux autorités compétentes afin de maintenir en service leur Clinique Médical.

Un comité de survie a été formé afin de coordonner les représentations: il est composé de: Jean-Claude Bourassa , Président Fondateur, Julie Ricard, Présidente de Avenue Santé, Ghislain Noel, Maire de Daveluyville, Gaétan Légaré, représentant Maddington et Grégoire Bergeron, représentant St-Samuel.

Ce comité aura comme mandat de mettre en place un service médical en place dès le départ des médecins. Il déploiera tous les moyens possibles afin d'atteindre cet objectif louable et essentiel au maintien des services à la population qui atteint plus de 10,000 citoyens.

De plus, nous tenons à rassurer les usagers de Avenue Santé Bois-Francs que vos dossiers seront toujours actifs et que vous pourrez garder votre médecin de famille en les consultants dans leur nouvelle clinique à Princeville.

Nous vous informerons tout au long de notre processus de l'avancement de nos représentations afin nous souhaitons vous annoncer rapidement la survie de notre clinique médicale.

Jean-Claude Bourassa, Président